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《１１月１７日(金)に開かれました第４回ＰＴＡ理事会についてお知らせします。》 

１ ＰＴＡ会長あいさつ 

１０月２５日 学習発表会を行うことができ子どもたちの歌声が聞けて本当に良かったと思います。１１月

４日、宇都宮市 PTA 連合会バレーボール大会１日目が開かれ、昨年優勝のため実行校となりシードで、２回

戦、３回戦とストレート勝ちでした。１１月２６日の２日目があります。保体部の皆さんどうぞよろしくお

願いいたします。校長先生をはじめ、先生方には学校行事や校舎の長寿命化工事、それに伴う部活動の対策

など大変ご苦労をおかけしていることと思います。改めて御礼申し上げます。保護者の皆様にも日頃より PTA

活動にご協力いただき感謝申し上げます。 

 

２ 校長あいさつ 

秋も深まり，紅葉がきれいな季節になってまいりました。それに伴い，朝夕の冷え込みも段々と増してき

ています。皆様も，体調管理には十分ご留意いただきたいと存じます。さて，１０月２５日（水）に行いまし

た学習発表会では，大変お世話になりました。誘導や受付等，皆様にご協力いただいたおかげで，何の事故

もなく，すべてスムーズに予定通り実施することができました。今年度は，４年ぶりにコロナ以前の従来ど

おりの形で実施できたわけですが，生徒が生き生きと楽しそうに発表し，自分で考え主体的に活動する姿は，

とても中学生らしく，すがすがしいものだったと思います。特に，合唱は，どの学級もレベルが高く，総合

文化センターの立派な舞台に，ふさわしいものだったと思います。改めて，さすが星が丘中学校だなと感じ

ました。また，１年生は，１０月２７日（金）から２泊３日の日程で，冒険活動教室を実施しました。登山を

はじめ，飯盒炊飯，アドベンチャーゲームなど，普段の生活ではなかなか体験できない活動に，クラスの仲

間と協力しながら挑戦し,たくさんの思い出を作れたようです。しかし，この期間中，インフルエンザ等によ

る体調不良者が続出し，合計 42人の生徒が途中で帰宅するなど，保護者の皆様には大変ご心配をおかけしま

した。その後，学年・学級休業の措置をとり，何とか落ち着いたものの，今日現在も，全校で 13人が罹患し

ている状況であり，今年のインフルエンザの怖さを思い知らされているところです。今後も，感染の未然防

止策をしっかり講じていきたいと考えています。 

今後とも，保護者の皆様のお力添えを賜り，生徒たちにとってよりよい教育活動を展開していきたいと思

いますので，何卒御協力をよろしくお願いいたします。 

 

３ 協議 

（１） 校舎改修工事について 

南校舎の工事は終了し、北校舎の改修工事が開始、生徒は仮設校舎での生活が開始されました。 

北校舎の改修工事は予定通りに進んでおり、来年 6月に工事終了予定。 

その後、仮設校舎から北校舎へ引っ越し、仮設校舎の取り壊しと校庭を元に戻す作業があり、 

工事終了となるのは夏になる予定。 
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（２） 学習発表会について 【報告】 

◆１０月２５日（水）県総合文化センター 

午前；合唱コンクール  午後；生徒発表 

・学校 

▸ 予定通りに終了となった。 

▸ 生徒はロビー、階段、フロアで昼食をとったが、インフルエンザの蔓延の原因になった可能

性が考えられる。次年度以降は昼食の部屋を借りることを検討する。 

▸ ３年生の発表終了後、保護者の退出が終わらないうちに生徒が退出となり、混雑となった。 

 保護者会場の出入り口の誘導を本部が調整する。 

・本部（来賓受付、会場内外での保護者誘導） 

 ▸ 実施要項に各専門部も加え、全体の流れが全員で把握できるようにする。 

  全体的なタイムスケジュールを作成していく。 

 ▸ 掲示物 表記の修正、不足 

▸ プレートでの表記 声をかけなくても分かるような表記に 

 ▸ 腕章を事前に渡してもらう。 

 ▸ 駐輪場の対処…保険の確認 等（事前に行っておく） 

▸ 担当者の優先席用意について検討する。 

・指導部（星中⇔総文 生徒移動時の見守り） 

 ▸ 予定では星中⇔総文の往復立哨 

→担当先生と打ち合わせで復路のみの立哨へ変更 

 ▸ 学習発表会の詳細がもう少し早く分かると助かる。 

・広報部（取材） 

 ▸ 取材用の座席を用意いただき、ありがたかった。 

・文化部（ドアの開閉） 

・事業部（駐輪場整備、誘導） 

 ▸ 駐輪場が傾斜になっており、停める際注意が必要だが、融通していただいた場所であり 

他の場所を新たに指定してもらうのは困難と思われる。 

 ▸ 自転車が予想以上の台数だった。 

 ▸ 自転車が数台倒れてしまい、１台タイヤを損傷する自転車があった。 

 ▸ 担当者の人員配置や時間配分など、来年度はもう少し手厚くするよう次年度へ引き継ぐ。 

・各学年部（保護者受付） 

 ▸ 学習発表会に限らず、学年毎の引継ぎの仕方、タイミングなどを本部の指示のもと、全学年

部で共通理解し、引継ぎを行ったほうが良いと思う。 

 

（３） 令和５年度ＰＴＡ会費の集金について 【協議】 

令和３年度 集金停止４か月 

令和４年度 集金停止３か月 

令和５年度 行事がすべて再開しており、１０月の中間会計監査の結果等を踏まえ判断した

結果、２か月間の集金停止とすることを決議しました。 



（４） 令和６年度ＰＴＡ歓送迎会の開催について 

  ４月２６日（金）宇都宮東武ホテルグランデ（仮予約中） 

  担当：総務部（令和６年２月ころ３年生保護者宛てに歓送迎会の案内を通知予定） 

  授業参観、学級懇談会、ＰＴＡ総会と同日の予定。 

 

（５） 新年度に向けて 

➀定期総会資料準備 

令和５年度事業報告 及び 令和６年度事業計画（案） 

→第１回理事会で配布した用紙へ記入。第 5回理事会の受付時に書記へ提出。 

事業報告は実施したもののみを記載。事業計画案は赤字、２重取り消し線で修正。 

 

 ➁次年度正副部長選出 

・各部会開催時に現 1年生の保護者の中から選出してください。 

   （第 2学年部除く。副部長は現１年生の保護者以外でも可。） 

・立候補を募るのは、部長、副部長のみ（注意：補欠の立候補は募らない） 

補欠は２名（候補１、２と順番も決めてください） 

・新正副部長に専用用紙へ記入してもらい、担当本部役員に提出。 

（次年度正副部長へは、お子さまを通じて令和６年３月頃に書類を渡す予定です。） 

 

    ③次年度役員選考 

     ・保護者の皆様から立候補・推薦をいただき、選考を進める。 

     ・案内文は 11月中に配布予定。 

 

（６） 中間監査 

１０月１８日に実施し滞りなく終了。 

 

（７） 体育、文化活動派遣費について 

申請書配布：令和６年 1月（初旬）予定   

締め切り：令和６年１月２６日(金) 

審査会 ：後日役員会にて 

 

（８） 今後の主な行事予定 

・ 市 P連バレーボール大会（第１日目）１１月 ４日 実施済 

・     〃       （第２日目）１１月２６日 

・ 新入生保護者説明会  １２月１９日（第 1学年部が受付担当） 

・ 令和６年成人式協力   １月 ７日（本部から協力者 8名） 

・ 学校給食・保健委員会  １月２５日（会長、副会長、各専門部部長） 

・ 教育フォーラム     日程未定 



 

（９） 各部の活動報告および今後の予定（令和５年度事業計画参照） 

【共通】  １０月２５日 学習発表会 協力 

【本部】   ９月２３日 星中ブロック４校合同行事開催 

９月２８日 常置・新聞編集委員会開催 市Ｐ連リーダー研修会（会長参加） 

１０月 ４日 昭和まつり実行委員会（３） 

１０月１８日 中間会計監査 

１０月２０日 二十歳を祝う成人のつどい実施委員会 

１０月２８日 昭和まつり２０２３ 当日の参加協力 

１１月 ４日 市Ｐ連バレーボール大会（第１日目）参加応援 

１１月１２日 県 P連子育てセミナー開催 

１１月１４日 魅力ある学校づくり地域協議会 

１１月 未定 昭和まつり実行委員会（４）反省会 

１１月２６日 市 P連バレーボール大会（第２日目）参加応援 

１１月２９日 市 P連常任理事会（会長参加） 

１２月１９日 新入生保護者説明会（会長出席） 

１月 ７日 二十歳を祝う成人のつどい 

【保健体育部】９月１９日 市Ｐ連バレーボール大会 説明会・抽選会 

１０月 ７日 市Ｐ連バレーボール大会 バレーボール審判講習会（２名） 

１１月 ４日 市Ｐ連バレーボール大会（第１日目） 

１１月２６日 市Ｐ連バレーボール大会（第２日目） 

１２月 ９日 部会開催予定 （正副部長選出） 

【広報部】  ９月２３日 星中ブロック４校合同行事 取材 

１０月２５日 学習発表会取材 

１１月 ４日 市Ｐ連バレーボール大会（第１日目）取材 

１１月２６日 市Ｐ連バレーボール大会（第２日目）取材予定 

１０月発行予定であった広報誌は１１月に発行します。 

【文化部】 １１月    文化部講習会 ⇒中止 

1月 部会開催予定 （正副部長選出） 

【第３学年部】１２月 1日 卒業準備金の集金を予定 

後日案内を配布 

【第２学年部】１１月１２日 県 P連子育てセミナー 参加 

【第１学年部】１２月１９日 新入生保護者説明会協力 

【その他】・１１月１８日 ＰＴＡ球技大会 中止 

・子育てセミナーについて  

ＰＴＡからの参加人数の制限はありましたが、希望者は個人で参加も可能です。 

今回の子育てセミナーの動画についての案内をさくら連絡網に掲載。 

 



・本校卒業生の福田あさ子さん(画家)から、絵画を寄贈していただきました。玄関に飾る予定です。 

・今年度の卒業式は、4年ぶりにコロナ流行前の本来の形で開催する予定。 

来賓は地域協議会の方 20名程度を招待する予定。 

・修学旅行 現 1年生の 3年時における行事の修学旅行では、２０２５大阪・関西万博をコースに

入れて選定を検討する。 

 

 

 

 

 

 

 

星が丘中学校ホームページ http://www.ueis.ed.jp/school/hoshigaoka-j/ 

 

次回役員会 １月１５日（月）１４：００～ 南校舎２階会議室 

理事会 １月１５日（月）１５：００～ 南校舎２階会議室 

第３回推薦委員会 ： 理事会終了後 南校舎２階会議室 

会場片付け ： 第３学年部、第２学年部、第１学年部 

 

 

 

みんな元気に助け合い 

輝け！期待の星が丘 


